

Wie schon im vergangenen Jahr hatten Bernd und Dagmar Mayer am 1. Mai die EmK-Bezirke Mühlacker und Vaihingen/Enz wieder auf ihre „Ranch“ nach Kleinglattbach eingeladen. Und ca. 180 „Methos“ folgten der Einladung aus Sersheim, Oberriexingen, Enzweihingen, Ensingen, Illingen, Vaihingen, Schmie ... Die einen gemütlich auf dem Enztalradweg, die anderen halsbrecherisch über Berg und Tal über die Eselsburg, wieder andere zu Fuß.



In Kleinglattbach angekommen, wartete schon das Grillfeuer auf viele hungrige Esser. Die neu geschaffenen Schattensitzplätze wurden gerne in Besitz genommen. Wer nach dem Grillen noch nicht satt war, konnte gegen eine Spende wieder Kaffee und Kuchen erwerben. Der Erlös (zusammen mit der Kollekte ca. 660,00 Euro) ist für die Renovierung eines Sonntagsschulraumes in Sersheim bestimmt.



Anschließend stimmte uns der Posaunenchor aus Vaihingen auf einen gemeinsamen Gottesdienst ein. Peter Wittenzellner entführte uns mit dem Thema seiner Predigt auf eine einsame Insel. Was hätten wir uns von einer Fee gewünscht – das Stück Holz, um ein Ruder zu bauen oder ein Stück Stoff, um daraus ein Segel zu machen? Versuchen wir, alles aus eigener Kraft zu schaffen (Ruder) oder verlassen wir uns auf den Wind/Geist Gottes?

Ganz großen Dank an Bernd und Dagmar Mayer für ihre Gastfreundschaft und die Liebe, mit der sie alles vorbereitet hatten, Danke auch den vielen Kuchenspendern, den vielen Helfern, dem Posaunenchor und den Organisatoren der Fahrradtouren und Wanderungen.

Beate Heidingsfelder



## Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht  
20:10:31 01.05.2012

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=48&printview=1&pdfview=1>

Powered by  
[Contrexx WCMS](#)